

Carrières à coeur ouvert les 25 et 26 septembre

samedi 26 septembre 2009, par [lpe](#)

Les carrières - nombreuses en Poitou-Charentes - ouvrent leurs portes au public les 25 et 26 septembre. Une occasion de mieux connaître ces industries extractives d'ordinaire fermées au public.

Pourtant ces activités alimentent en matériaux les secteurs du bâtiment et des travaux publics.

La région Poitou-Charentes compte 160 carrières qui produisent chaque année 30 millions de tonnes de matériaux. Cette industrie emploie 3000 personnes et **devrait créer 500 emplois dans les 5 ans à venir.**

Voici les carrières qui ouvriront leurs portes dans la région :

- Carrière de Passirac (16), Groupe Garandeaup, le 26 septembre
- Carrière de Ebreon (16), Groupe Garandeaup, le 25 septembre pour les scolaires
- Carrière de St Fraise (16), Groupe GSM Sud Ouest, le 25
- Carrière de Luget (16), Sté Carrières de Luget Vilhonneur, le 26

- Carrière de St Sornin (17), Granulats Chrte-Mme, le 25
- Carrière de Thénac (17), Sté Carrières de Thénac et de Saintonge, le 25 après-midi et le 26 matin

- Carrière de Mazières en Gâtine (79), Sté Carrières K. Moreau, 25 après-midi et 26 toute la journée,
- Carrière de Noubleau à St Varent (79), SA Roy, le 25
- Carrière de Luché (79), Sté Carrière de Luché, le 26

- Carrière de Dangé St Romain (86), SEE Ragonneau, le 25

Plus sur www.unicem.fr